

# La relève est assurée: Art Môtiers aura lieu en 2026!



Photographie : Prune Simon-Vermot

Après huit éditions couronnées de succès, une nouvelle équipe composée de 14 bénévoles prend le relais pour mettre sur pied la prochaine édition d'Art Môtiers. En 2026, la manifestation d'art en plein air s'annonce à la fois dans la continuité et riche de nouveautés.

Fondée en 1985 par Marie et Pierre-André Delachaux et portée par une foule de passionné·es, d'artistes, de bénévoles et de nombreux partenaires, l'association Art Môtiers vient d'être confiée à un comité renouvelé. Le passage de flambeau a eu lieu officiellement le mardi 14 novembre 2023, lors de l'assemblée générale extraordinaire de l'association. Les membres de l'association ont nommé : Emil Margot, président, Jacques Haldi et Corinna Weiss, vice-président·es, Jean-Nat Karakash, caissier et Pamela Corvalan, secrétaire.

Honoré par la confiance de ses prédécesseur·es, le nouveau comité salue le travail exceptionnel de toutes et tous les contributeurs et contributrices de cet événement d'envergure, et les en remercie chaleureusement. Il se réjouit de pérenniser ce rendez-vous artistique de grande qualité, qui attire des visiteurs·ses de Suisse et au-delà.

Enthousiastes et déjà pleinement engagé·es dans la préparation de l'édition 2026, les membres du comité communiqueront à partir de l'été prochain les contours de cette manifestation qui promet de mettre en lumière les artistes suisses.

## Comité d'Art Môtiers

Jérôme Baratelli (La Chaux-de-Fonds),  
artiste, historien de l'art, président  
de la Fondation Hermine Maurer  
et de l'association Quartier Général,  
membre d'Art Môtiers depuis 2019

Pamela Corvalan (Môtiers),  
historienne de l'art et muséologue

Gabriel Grossert (La Chaux-de-Fonds),  
historien de l'art et commissaire d'exposition  
au Centre Dürrenmatt à Neuchâtel,  
professeur à l'École des arts appliqués  
de La Chaux-de-Fonds, fondateur  
de Panart Neuchâtel

Jacques Haldi (Môtiers),  
directeur d'entreprise, membre d'Art Môtiers  
depuis 2020

Jean-Patrice Hofner (Môtiers),  
avocat notaire honoraire, membre d'Art Môtiers  
depuis 1985

Pauline Juvet (Neuchâtel),  
historienne et collaboratrice scientifique  
au Muséum d'histoire naturelle de Neuchâtel

Caroline Karakash (Môtiers),  
polygraphe

Jean-Nat Karakash (Môtiers),  
ingénieur et politicien, ancien conseiller  
d'État du canton de Neuchâtel

Emil Margot (Môtiers),  
historien de l'art, président du comité  
d'Art Môtiers

Christian Mermet (Fleurier),  
ancien conseiller communal, député  
au Grand Conseil neuchâtelois,  
membre d'Art Môtiers depuis 1995

Denis Roueche (Neuchâtel),  
artiste, professeur à l'ECAL et à l'EPFL,  
co-fondateur de la galerie Palais  
et de l'espace d'art en plein air Demitour  
à Neuchâtel

Sven Schwab (Môtiers),  
avocat indépendant

Jonas Vouga (Môtiers),  
restaurateur

Corinna Weiss (La Chaux-de-Fonds),  
muséologue, directrice de Quartier Général,  
centre d'art contemporain à La Chaux-de-Fonds

## Pour tout contact

Emil Margot (président)  
[info@artmotiers.ch](mailto:info@artmotiers.ch)  
078 653 29 09

[www.artmotiers.ch](http://www.artmotiers.ch)